



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Aulfingen vom 15.05.2023

TOP 1 - Vereidigung von Herrn Hans Schumacher

Herr Hans Schumacher rückte für den verstorbenen Marvin Riedmüller in den Ortschaftsrat nach. Hinderungsgründe nach Paragraph 29 der Gemeindeordnung wurden keine festgestellt.

TOP 2 - Verabschiedung von Herrn Edmund Zürcher

Herr Edmund Zürcher, seit 2013 Hausmeister der Festhalle Aulfingen, wurde von Ortsvorsteher Setz in den Ruhestand verabschiedet. Er bedankte sich ganz herzlich für sein stetiges Engagement, die gute, zuverlässig geleistete Arbeit und überreichte ihm als Dankeschön einen Geschenkkorb.

TOP 4 - Bekanntgaben

Baumurnengräber

Der Beschluss des Ortschaftsrates vom 27. März 2023, der die Schriftart und Schriftgröße für die Namenstafeln am Baumurnengrab festlegte, wurde einstimmig aufgehoben. Die Bestellung der Namenstafeln erfolgt nun ohne Einschränkungen durch die in der Friedhofssatzung ausgewiesenen Steinmetze.

Herr Hans Schumacher übernahm zum 1. Mai die Aufgabe des Hausmeisters der Festhalle.

Für einen gemeinsamen Ausschuss zwischen Kirche und Stadt erklärten sich Ortsvorsteher Fabian Setz und der stellvertretende Ortsvorsteher Michael Amma bereit.

Unsere Bürgerinnen und Bürger werden derzeit von der STEG angeschrieben und befragt, um eine Analyse der Potentialflächen für mögliche innerörtliche Bauplätze anzufertigen. Wir bitten Sie daher, die Fragen wahrheitsgemäß und zeitnah zu beantworten.

Die Räumlichkeiten der alten Sparkasse im Rathausgebäude wurden dem Kindergarten als Lagerplatz zur Verfügung gestellt.

Die Ortsverwaltung ist dem Wunsch vom Frauentreff nachgekommen, einen Passus zum Mobiliar in die Benutzerordnung des Gemeinschaftsraumes aufzunehmen. Die Schränke dürfen nicht verschoben werden.

Die Arbeiten zum Breitbandausbau sind in vollem Gange, hierdurch kann es leider vereinzelt zu Beeinträchtigungen kommen. Die Arbeiten sollen bis Ende des Jahres abgeschlossen sein.

Ein herzliches Dankeschön gilt Herrn Manfred Finus, der in Zusammenarbeit mit dem Bauhof unsere Sitzbänke wieder vorzeigbar hergerichtet hat.

Am 10. September findet die offizielle Einweihung des Wasserwerks statt, bis dorthin sind auch die letzten Restarbeiten im Außenbereich abgeschlossen. Hier ist ein „Tag der offenen Tür“ mit Führungen, Bewirtung und Musik geplant.

Am 16. September findet eine Vorstellung der örtlichen Vereine statt, unter dem Namen "Wir hier – Aulfingen stellt sich vor" präsentieren sich die Aulfinger Vereine an der Festhalle zwischen 15:00 und 18:00 Uhr.